

## Collège les Blés d'OR de Bailly-Romainvilliers

Dimanche soir, nous avons envoyé un mail via les ENT à nos élèves et leurs familles pour leur lancer une série de défis et leur communiquer [le lien vers le genially](#) d'introduction. Les défis ont été ajoutés tous les jours et le support s'est actualisé de lui-même.

Nous avons repris brièvement en début de cours les défis en ligne et nous proposons aujourd'hui de reprendre les différents points culturels, de répondre aux interrogations soulevées pendant la semaine, ainsi qu'une activité dans une langue que nous ne parlons pas. Je vais donc faire de l'allemand, grâce aux supports préparés par ma collègue.

Le thème 2022 était « vivre l'Europe, s'ouvrir au monde ». Nous avons donc voulu proposer des activités ludiques et de difficulté croissante au fil des défis culturels.

Lundi / J1 : quiz de culture général sur le Royaume Uni, l'Espagne, l'Allemagne et l'Italie (inspiré du travail d'une collègue de cycle 3 réalisé pour la journée des langues du 26 septembre 2021)

Mardi / J2 : Suite des défis culturels en lien avec le Royaume Uni, l'Espagne, l'Allemagne (Hymnes, auteurs, sportifs, personnages)

Mercredi / J3 : des activités de découvertes de niveau A1, en anglais, allemand et espagnol. Nous nous sommes centrées sur les drapeaux, les capitales, les gouvernants...

Jeudi / J4 : 3 activités ludiques de niveau A1 pour compter puis se tester sur les « traditions » / les plats culinaires d'Espagne et d'Allemagne.

Vendredi / J5 : deux quiz de géographie puis 3 questions QCM pour réfléchir aux liens entre les langues.

C'était notre premier projet commun sur la semaine des LV et nous renouvellerons l'expérience l'an prochain, nous avons déjà listé les idées non réalisées cette année (expression idiomatiques, onomatopées, audios en LV, influence des autres langues...) et pris en note les retours de nos élèves. Nous sommes à l'écoute des remarques et des conseils d'amélioration si vous en avez.

Delphine Plouhinec, professeure d'espagnol au collège les Blés d'Or à Bailly-Romainvilliers,  
Laure Savourat, professeure d'anglais au collège Fernand Gregh de Champagne sur Seine  
Florence de Beauvillé, professeure d'allemand à la cité scolaire Charlemagne à Paris.